

México presenta su candidatura para evento de turismo deportivo

POR MIRIAM PAREDES

miriam.paredes@ginm.com.mx

México presentó ante la ONU Turismo su candidatura para albergar el Congreso Internacional de Turismo Deportivo, un evento que congregará a especialistas y ministros del sector de todo el mundo.

El proceso de postulación fue realizado de manera conjunta por la Secretaría de Turismo federal (Sectur) y la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo de México (Concanaco-Servytur).

"Es un congreso que es muy importante porque vienen de todo el mundo los grandes especialistas, se reúnen los secretarios de turismo a nivel federal y los principales miembros del segmento", dijo en entrevista con **Excelsior**, Octavio de la Torre, presidente de Concanaco-Servytur.

De acuerdo con una carta firmada por Josefina Rodríguez Zamora, titular de Sectur, México cuenta con una sólida infraestructura turística y deportiva, conectividad aérea global, una reconocida capacidad organizativa, así como destinos de alto prestigio internacional, para poder atraer este evento.

"Cabe destacar que nuestro país será sede, junto con Estados Unidos y Canadá, de la Copa Mundial FIFA 2026, lo cual ratifica su experiencia en la organización de eventos de escala global y su capacidad para generar un legado positivo en materia de turismo, cultura y deporte. Estas condiciones,

sumadas a la relevancia estratégica de México en la región, ofrecen una oportunidad única para fortalecer el posicionamiento del turismo deportivo en América Latina y ampliar el alcance global del Congreso".

De la Torre indicó que de concretarse este evento se realizaría tentativamente en marzo de 2026, antes del Mundial de Fútbol, lo que reforzaría el posicionamiento internacional del país.

BUSCA ASIENTO

El presidente de Concanaco-Servytur, también reveló que durante la semana pasada se reunió en Brasil con autoridades de la ONU Turismo y miembros afiliados de ese organismo en el marco de la ABAV Expo 2025, en el encuentro oficializó la candidatura de la confederación para ocupar uno de los 23 asientos de la Junta Directiva de ese organismo internacional.

"Estamos en la etapa de búsqueda de votos entre los miembros, a través de la presentación de un plan de trabajo y visión para el turismo global. Gran parte de las políticas que se impulsan en México en términos de turismo comunitario y sostenible y sustentable se pudiera impulsar a nivel global".

Además, destacó que México, la sexta economía turística global, según cifras de ONU Turismo, tiene altas probabilidades de lograr el objetivo.

Recordó que este año, la Concanaco-Servytur obtuvo un primer logro al ser aprobada su membresía en la asamblea de ONU Turismo.

De obtener el puesto, la Concanaco-Servytur sería parte de un grupo de 23 organizaciones globales y una de ocho del continente, con la capacidad de "impulsar las mejores prácticas a nivel global".

La elección se realizará en noviembre en Riad, Arabia Saudita, donde se ratificará a Shaikha Nasser Al Nowais, como la nueva secretaria general de ONU Turismo.



Octavio de la Torre, presidente de Concanaco-Servytur, en ABAV Expo 2025.

